

# October LIBRARY NEWS



Students from S1 to S3 continue to visit the library with enthusiasm. Mangas, graphic novels, and non-fiction documentaries are particularly popular among them. The L1, L2, and L3 classes also continue their regular visits to the library. All students had the opportunity to borrow a book, and they are now working on interesting projects related to their readings. These projects stimulate their creativity, critical thinking, and enrich their academic journey.

Students from S1 to S3 are actively preparing for the Halloween celebration. The library is coming to life with their decorations. Several activities are offered to them, ranging from Halloween quizzes to crosswords, as well as coloring pages and exploring mysterious books about witches and other fantastical creatures. These fun activities help make the library even more lively and welcoming for everyone.

The orders for new books have been placed, and we eagerly await their arrival in the coming weeks. These new resources will enrich the collections across all sections, providing our young readers with even more options to satisfy their curiosity and love for adventure.



The library received many visitors this month. Students come in to read, study, use a computer, work on group projects, or study in the small room. Unfortunately, there have been times when the library couldn't accommodate everyone who wanted to come in.

**The quiet corner—designed for reading and relaxation—remains a popular spot for students looking to enjoy the peaceful atmosphere of the library. It's especially rewarding to see S4 students engaging with books and discovering what they call "the new library."**

The new policy on mobile phone use in the library has greatly improved the atmosphere: Students now listen to music quietly instead of scrolling through their phones and are choosing to read more often. It's wonderful to see the library gradually reclaiming its role as a space dedicated to reading and learning.

Last year's new initiative, "My Literary Favorites," where students can make suggestions and write about what they enjoyed and recommend, has been a moderate success. Books presented by students are being discovered by others. Let's hope this initiative gains more momentum!

The suggestion box allows students to request books that will be ordered as long as they are available from our suppliers.

During the month of October, a reading challenge was proposed: "On the Big Screen." The books are waiting for you before you discover them on the big screen or on TV.

We eagerly await the arrival of new book orders for the different language sections and for reading pleasure when we return from the holidays. Let's hope the orders arrive safely!

We remind you that Ms. Depret has sent an email to the entire school community outlining the guidelines for library use.

*We wish everyone wonderful reading experiences and memorable moments in the library!*

# Octobre

## ACTUALITÉS DES BIBLIOTHÈQUES



Les élèves de S1 à S3 continuent de fréquenter la bibliothèque avec enthousiasme. Les mangas, les bandes dessinées et les documentaires non-fiction connaissent un grand succès auprès d'eux. Les classes de L1, L2 et L3 poursuivent également leurs visites régulières à la bibliothèque. Tous les élèves ont eu l'opportunité d'emprunter un livre et ils travaillent maintenant sur des projets intéressants autour de leurs lectures. Ces projets stimulent leur créativité, leur esprit critique et enrichissent leur parcours scolaire.

Les élèves de S1 à S3 se préparent activement pour la célébration d'Halloween. La bibliothèque s'anime sous leurs efforts de décoration. Plusieurs activités thématiques leur sont proposées, allant du quiz sur Halloween à des mots croisés, en passant par des coloriages et la découverte de livres mystérieux sur les sorcières et autres créatures fantastiques. Ces moments ludiques contribuent à rendre la bibliothèque encore plus vivante et accueillante pour tous.

Les commandes pour les nouveaux ouvrages ont été envoyées et nous attendons avec impatience leur arrivée dans les prochaines semaines. Ces nouveaux livres viendront enrichir les collections de toutes les sections et offriront à nos jeunes lecteurs encore plus de choix pour satisfaire leur soif de découverte et d'aventure.



La bibliothèque a reçu beaucoup de visiteurs ce mois-ci, les élèves y entrent pour lire, étudier, utiliser un ordinateur, préparer un travail de groupe ou étudier dans le petit local. Il y a malheureusement eu des moments où elle n'a pu accueillir tous ceux qui voulaient y venir.

Le coin calme (lecture repos) accueille toujours les élèves souhaitant profiter du calme de la bibliothèque pour se reposer ou lire. Il est bien agréable de constater qu'une fois encore les élèves de S4 lisent avec plaisir et découvrent ce qui pour eux est "la nouvelle bibliothèque".

La nouvelle politique sur l'usage du GSM à la bibliothèque est très favorable à la qualité de l'ambiance de la bibliothèque : les élèves écoutent de la musique paisiblement et ne scrollent plus sur leur GSM mais choisissent plutôt de lire ; la fonction première de la bibliothèque reprend peu à peu sa place et c'est vraiment très agréable à voir et à vivre.

La nouveauté de l'an dernier : "Mes coups de cœur littéraires" où il est possible de faire des suggestions et écrire ce qu'on a aimé et que l'on suggère comme lecture a un petit succès : les livres présentés par les élèves sont découverts par d'autres. Espérons que cela prenne un peu plus d'ampleur !

La boîte à suggestion permet aux élèves de demander des livres qui seront commandés dans la mesure des disponibilités de nos fournisseurs.

Durant le mois d'octobre, un défi lecture a été proposé : "On the big screen", "Sur grand écran", les livres vous attendent avant de les découvrir sur grand écran ou à la télévision.

Les commandes de nouveaux livres pour les différentes sections linguistiques et pour le plaisir de la lecture sont attendues avec impatience au retour des vacances ; espérons que les commandes arrivent à bon port !

Nous rappelons que mme Depret a diffusé à l'ensemble de la communauté scolaire un mail reprenant les consignes à l'usage des bibliothèques.

*Nous souhaitons à tous de très belles lectures et des moments mémorables à la bibliothèque !*

